

Bericht der Schriftführerin zur General-
versammlung am 03. März 1989

Da unser Verein erst zwei Monate und 13 Tage alt ist, gibt es für mich noch nicht allzuviel zu berichten. Außerdem haben heute schon viele und lange geredet, deshalb gilt bei mir: "In der Kürze liegt die Würze !!!!"

Also da war zuerst einmal unsere Gründungsversammlung am 18. Dezember letzten Jahres. Die Versammlung ging Dank guter Vorbereitung zügig über die Bühne, und ich mußte zum Glück nicht soooooo-viel schreiben. Die Ergebnisse sind, so hoffe ich, den meisten noch bekannt. Außerdem habe ich noch genug vom Vorlesen der Satzung und möchte Euch ein paar gähnende Minuten ersparen. Deshalb verzichte ich auf das Vorlesen des Gründerprotokolls. Nur soviel, Frau Gfrörer vom Amtsgericht in Rottweil, sie bearbeitet unseren Antrag, war sehr zufrieden damit, und so hoffe ich Ihr seid es auch.

Sollte es jemand nicht mehr so ganz genau wissen und seine Neugier befriedigen möchte, der kann bei mir gerne das Gründungsprotokoll einsehen. Dies gilt auch für alle neu-hinzugekommenen Mitglieder.

Als nächster Punkt möchte ich noch ein paar Worte zu unserem Fallschirmpackerkurs sagen.

Nach anfänglichem Kuddelmuddel mit den Terminen für die Halle und dem Kursleiter Gerhard Bortz, hat es dann doch geklappt und wir haben einen gemeinsamen Termin gefunden. Der war allerdings etwas kurzfristige ausgefallen, und ich überlegte mir schon, von den umliegenden Vereinen ein paar Leute einzuladen, um die finanzielle Belastung gering zu halten.

Doch nach einer zweistündigen Telefonaktion stellte ich überrascht fest, daß bis auf einen, und der war unerreichbar, alle aktiven Mitglieder Ihre Teilnahme spontan zusagten. Also war der Kurs voll und die befürchtete Mehrarbeit war erledigt.

Ich hoffe daß es auch weiterhin so bleibt, und Ihr mich oder den jeweiligen Organisator durch Eure Teilnahme unterstützt und mir und allen anderen die notwendige Motivation für das nächste Projekt zukommen laßt.

So aber jetzt genug der lobenden Worte, jetzt kommt noch eine Bitte an Euch. Ich habe vor kurzem damit angefangen ein paar Artikel für eine zukünftige Drachenfliegerzeitung des Drachenflieger-Vereins Bösinggen zu sammeln. Hiermit möchte ich Euch nun auffordern, mir mit Ideen, Anregungen und Artikeln behilflich zu sein. Wer mir dabei helfen will, wird sicher nicht hinausgeworfen. Der Erst-Erscheinungstermin hängt also auch von Eurer Mithilfe ab, also überlegts Euch.

Leider bin ich heute nur geistig und nicht körperlich anwesend, so daß Ihr mich nicht gleich mit Euren Einfällen überfallen könnt, aber es hat ja jeder eine Telefonliste, und da ist meine Nummer auch drauf. Ich hoffe, daß mein Telefon in nächster Zeit oft leutet.

Nun noch vielen Dank an Bruno, der mich sicher gut vertreten hat.

Tschüß, Gut Flug, bis bald LULLU !